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【一般会計補正予算など 主な議案の概要について】

所沢市民文化センター（ミューズ）改修事業
（事業費総額 2700万円）

ミューズ 大規模改修で来年12月から長期休館へ

沢市議会の平成29年第3回定例会は9月7日から10月2日まで開催さ
れ、平成29年度所沢市一般会計補正予算をはじめとする市長提出

議案がいずれも原案のとおり可決・同意されました。
主な議案の内容としては、市民文化センター（ミューズ）改修事業・

高齢者福祉施設整備費補助事業（地域密着型）、企業立地支援事業、各
種予防接種事業、健康診査等委託事業（30歳代健診）などに係る補正予
算が計上されたほか、保育料等に関する条例の一部改正、児童クラブ
（31施設）・児童館（3施設）・寿町駐車場・元町地下駐車場等の施設
に係る指定管理者の指定などの議案が提出されました。

最終日には衆議院議員総選挙執行に係る補正予算（計9661万4千円）も
可決しました。また、任期満了に伴い大岩幹夫氏（元向陽中学校長）が
教育委員会委員として再任されました。

所

●所沢市民文化センターミューズは開設から20年以上が経過し、設備等の老朽化が進んで
いることから、ＰＦＩ手法を導入して効率的・効果的な改修等を実施します。なお、アー
クホール（大ホール）の天井改修について、改修費縮減等を図る観点から、国土交通大臣
の認定を得た補強方法により耐震化を進めることが合理的であり、本年度中に作業に着手
する必要があることから、補正予算を組むものです。

●今後想定される事業費としては、設計業務（大ホールの天井
を除く）に約2億円、改修工事に約57億円、2029年度までの維持
管理に約25億円（年2.5億円×10年間）が見込まれています。

●このたびの大規模改修にあたっては、2018年12月から2020年3
月までの約16ヵ月間休館し、2020年4月にリニューアルオープン
する予定となっています。

ミューズ アークホール



高齢者福祉施設整備費
補助事業（地域密着型）
（事業費総額 1361万円）

企業立地支援事業
（事業費総額 301万円）

●この事業は、地域の高齢者に良質で安定した
介護サービスを提供するため、市内に地域密着
型の施設を整備しようとする法人に対して、そ
の費用を補助するものです。なお、財源として
は全額埼玉県からの補助金を活用します。

●対象となる施設は、社会医療法人 至仁会
「訪問介護ステーション歩」であり、開設予定
日は、平成２９年１２月１日となります。

●企業立地および設備投資を促進し、地域経済
の発展・雇用機会の拡大を図ることを目的とす
る「企業立地支援条例」に基づき、奨励金を交
付するものです。

●交付予定事業者数は３件（個々の名称等は明
らかにできません）であり、その内訳は建物・
償却資産に係る固定資産税等相当額が１件、土
地に係る固定資産税等相当額が２件となります。

外国人居住者の実態調査を！
Q. A.
市内にはすでに多くの外国人

の方が居住しているが、今後の
人手不足の深刻化に伴い、その
数はさらに増加することが予想
される。本市に住んでいる外国
人の実態や、行政が提供してい
る情報・サービス等の認知度や
活用状況を把握し、課題を整理
するため、アンケート調査など
を実施してはどうか？

市内に居住している外国人は
本年８月末現在で住民基本台帳
上、4,975人であり、今後も増加
すると見込んでいる。

約20年前に外国人600名を対象
とした調査を実施したことがあ
るが、取り巻く環境も大きく変
化していることから、多文化共
生を推進するに当たり、改めて
現状を把握する必要があると考
えている。

防災施策にドローンの活用を！
Q. A.
近年、防災施策にドローン（無

人航空機）を活用する自治体が増
えている。導入に当たっては、目
的・用途を明確にするなど、庁内
の合意形成が必要となるが、まず
は講習会等への参加、庁内の関係
部署の職員を対象とした勉強会等
の実施から検討してはいかがか？

ドローンの活用については、災
害時にかぎらず、平常時や他の分
野での活用も考えられることから、
実際にどのような場面で活用でき
るか情報収集を行う必要がある。
議員ご指摘のとおり講習会などの
開催情報があれば、関係部署にも
情報提供し、知識を深めていきた
いと考えている。



保育料等に関する条例の
一部改正について

●保育園・認定こども園等の保育料に関して
所沢市保育園等運営審議会へ諮問し、その答
申を踏まえ検討した結果、階層区分を国の示
す区切りと合わせるなど、平成３０年度から
保育料徴収基準額表を変更するものです。

●基本的な考え方としては、①保育料の総額
は現行水準を維持すること、②利用者負担の
過度な増加を回避することであり、
条例改正により影響を受ける世帯
数は全体の約77％（増額世帯
約53％、減額世帯約24％）と
見込まれています。

児童クラブの指定管理者
の指定について

●児童クラブは、保護者が昼間家庭にいない
小学校に就学している児童に対し、授業の終
了後に適切な遊びや生活の場を提供し、児童
の健全育成の充実を図るものです。

●市内31か所の市立児童クラブにおいて、新
たに３年間を指定期間とする指定管理者が選
定されました。なお、12か所の児童クラブの
指定管理者が従前の事業者から変更されるこ
とになりました。

2020東京五輪・パラに向け、機運の醸成を！
Q. A.
本年７月から９月にかけて、県

内４０市のうち２８市を巡回した
「東京2020オリンピック・パラリ
ンピック フラッグツアー」が本
市で実施されなかったのは残念
だった。

今後聖火リレーなど、関連イベ
ントが実施されることになった場
合には、積極的に参加・協力すべ
きではないか？

フラッグツアーの巡回については、
本年６月に県から照会があったが、
その時点では実施上の制約の中で有
用性が分からず、手を挙げなかった
ものである。

今後、東京オリンピック・パラリ
ンピックの開催に向けて、県内で関
連イベント等が開催される際には、
必要に応じて積極的に参加・協力し
ていきたいと考えている。

林地内新設道路の早期開通を！
Q. A.
市道4-1366号線（上藤沢・林・

宮寺間新設道路の第１工区、463
バイパス～浅間山通り)の供用開
始時期は？

早期の全線開通に向け、第2工
区・第3工区の整備に係るスケ
ジュールについてはどのように考
えているのか？

当該道路の第１工区については
昨年度で用地買収を完了し、今年
度から工事を進めている。供用開
始については、入間市と共に2019
（平成31）年春を目指している。

今後のスケジュールについては、
入間市と協議を行うとともに、第
２工区の本市分については産業用
地の創出を進めている区域（三ヶ
島工業団地周辺地区）に入ること
から、その進展も踏まえて判断し、
進めていきたいと考えている。



所沢市議会
12月定例会の予定

12月1日(金) ～
12月26日(火)

※正式な会期日程は、
11月24日(金)に

決定いたします。

【プロフィール】
●１９７０（昭和４５）年２月３日、所沢市生まれ。
●１９９３年、早稲田大学政治経済学部経済学科卒業。
●社会保険労務士・ファイナンシャルプランナー（ＣＦＰ認定者）・防災士。
●２０１５年４月、所沢市議会議員選挙にて当選（連続３期）。

現在、市監査委員（議会選出）・総務経済常任委員会副委員長・広聴広報委員会委員。
●ＮＰＯ法人「田中秀征の民権塾」塾生・所沢商工会議所青年部会員

所沢明生病院地域評議員。

ご意見・お問合わせ等 090-8115-3715 【U R L】 www.oginoyasuo.com
【E-mail】tokorozawa@oginoyasuo.com

●発行元／荻野泰男事務所 〒359-1166 所沢市糀谷１７４６－１ FAX 04-2949-7929

Topics & Information

【お茶でも飲みながら、おしゃべりしませんか？】

下記のとおり、市政懇談会（茶話会）を開催いたします。
お誘い合わせの上、お気軽にご参加ください。

● 日 時：１１月２３日（木・祝）１４時～１５時半
● 会 場：荻野泰男事務所（所沢市糀谷1746-1）
● 参加費：無 料（事前申し込み不要。当日直接会場

までお越しください）

※お問合わせ先
０９０－８１１５－３７１５

前回の市政懇談会の様子（５月）

市道の修繕・浸透桝の設置（糀谷） 市道の修繕 (三ヶ島１丁目) カーブミラーの設置 (三ヶ島５丁目)

県道の修繕 (糀谷)スロープの設置等 (みかじま荘) 防犯灯6基の市移管･LED化（東狭山ヶ丘）

各自治会や地域にお住まいの方々からご相談やご要望をいただき、市や県の担当
課等と協議の上、対応させていただいた事案の一部を紹介いたします。関係地権者
の方をはじめ、ご協力いただいた皆様には心より感謝申し上げます。


